



PRESTIGIA

6 Pièces

310 m<sup>2</sup>

Réf. 82285038

5 295 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité à Mougins, dans un domaine fermé très recherché, cette villa contemporaine de haut standing sur 3 niveaux, tous accessibles via un ascenseur, est vendue meublée. La rénovation audacieuse de 2023 a libéré l'espace en éliminant les murs au profit d'immenses baies vitrées. Avec une surface habitable de 310 m<sup>2</sup>, la villa s'étend sur un terrain paysagé de 1550 m<sup>2</sup> avec piscine. Les immenses ouvertures vitrées motorisées, pièce maîtresse de cette demeure, enchantent le vaste séjour, véritable cœur de vie de la maison, en l'ouvrant délicatement sur de spacieuses terrasses. Cette ...

Exclusively in Mougins, in a highly sought-after gated estate, this high-standard contemporary villa on 3 levels, all accessible via an elevator, is sold furnished. The bold 2023 renovation freed up space by eliminating walls in favor of huge bay windows. With 310 m<sup>2</sup> of living space, the villa is set in 1550 m<sup>2</sup> of landscaped grounds with a swimming pool. The huge motorized glass openings, the centerpiece of this home, enchant the vast living room, the heart of the house, by delicately opening onto spacious terraces. This ingenious combination creates the illusion of an infinite living space, ...

## **PRESTIGIA 360**

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

